

Maceo y Che: Dos Grandes de la Historia

Creado: Martes, 14 Junio 2022 11:25 - Última actualización: Martes, 14 Junio 2022 11:25

Visto: 148

Conmemoramos hoy los aniversarios de los natalicios de Antonio Maceo y de Ernesto Che Guevara, protagonistas decisivos en diferentes etapas de nuestra Historia. El Titán de Bronce fue uno de los patriotas más venerados de las gestas independentistas del siglo XIX junto a José Martí y Máximo Gómez, el Che resultó uno de los líderes claves de la Revolución. El pensamiento político de ambos mantiene plena vigencia en la Cuba actual e incluso trasciende los límites de la nación. José Martí aseguró sobre el Titán de Bronce que **“hay que poner asunto a lo que dice, porque Maceo tiene tanta fuerza en la mente como en el brazo”**, en tanto, el Che buscó esparcir la lucha revolucionaria y fue fiel a sus actos. Ambos fueron invasores de Oriente a Occidente; ambos murieron en combate; ambos son hoy símbolos insuperables de valor e intransigencia revolucionaria; ambos están ahora junto a nosotros, y nosotros junto a ellos; ambos hicieron lo que todo un pueblo ha jurado estar dispuesto a hacer; ambos nacieron el mismo día: hoy 14 de junio. El azar no habría podido idear algo mejor.”

